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ＣＰＤ広報委員会 No.２ 議事録      ―ＣＰＤ協議会― 

＜メール委員会＞ 

開催日時：2022年 8月 29日、9月 21日、23日、29 日、10月 17日、 

メンバー：奥津、加藤、尾崎、原、 

添付資料：CPD推進ホーム内容 No.15_20221025 

議題：ＣＰＤ一口メモ No.15案 について意見交換 

・8/29（原）：一口メモ案を、委員へ送付し、添削および意見を募集。 

・（原）：会社員の継続学習をテーマとしていまして、今回は、20220304開催の CPD協議会

シンポジウムの講演資料を題材として、会社員が、自ら５年先の目標を挙げて就業時間外

に学習する、というケースを考えました。委員のご意見はもとより、添削方、よろしくお

願いいたします。もちろん委員から「一口メモ」に関する提案があれば、よろしくお願い

いたします。ご多忙中とは存じますが、よろしくお願いいたします。 

 

・なお、前回と同様に、各委員のメール送受信の日付にて、広報委員会開催ということに

し、開催日をこれから追加していきます、ということで、島田様へ同封することにしてい

ます。 

 

・9/21（尾崎）： 

・ｐ.6最後のタイトル “目標を決めて CPD協議会講演資料から勉強” には少し違和感が

あります。資料を読んで学習目標を決めた後に、更に資料から勉強できるものは少ないの

ではないでしょうか。他の一口メモの主張にあるように、学協会に参加する、関連する文

献を調べるなどが必要と思います。 

・9/23（原）： 

・ｐ.6のタイトルを修正 

 正：目標が決まったら次の CPDで始動 

誤：目標を決めて CPD 協議会講演資料から勉強 

・ｐ.6の内容は以下のようにする。 

地熱発電の例では、 

  いくつかの見方、例えば 

①材料、②機械・プラント、③電気・電子など 

  関連学協会へ入会 

  資料だけでなく専門家の意見を聞く 

  ５年先の目標へ向けてゆっくりと 

  勉強していきましょう。 

・上記に伴い、ｐ.1の 5行目は、 

 正：目標が決まったら次の CPDへ始動 
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誤：目標を決めて CPD 協議会講演資料から勉強 

・9/21（加藤）： 

・全体の着目点としては非常に面白いです。気になるところがいくつか。 

p2：「戦争」一寸特殊ので、インフラ安保あるいは経済安保は如何でしょうか？ 

p5：「ほぼ網羅」は見方や分野次第で人によっては違うように見る人もいる。 

  また、SDGsの中に CNもエネルギーも含まれるので少し抑え目にして 

「エネルギー、カーボンニュートラル、SDGｓは最近最も注目される技術分野です。」 

  でいかがでしょうか？ 

p6：「①材料、②機械・プラント、③電気・電子」⇒分け方は人それぞれで良いので、 

  「いくつかの見方、例えば①材料、②機械・プラント、③電気・電子など」では 

  いかがでしょうか？ 

・9/23（原）： 

ｐ.2の３項 

正：経済安保を考えると輸入に頼らず温泉国で発電！ 

誤：戦争を考えると輸入に頼らず温泉国で発電！ 

・ｐ.5の１項 

正：エネルギー、カーボンニュートラル、SDGｓは最近最も注目される技術分野です。 

誤：エネルギー、カーボンニュートラル、SDGｓの３つで、最近注目される技術分野を 

ほぼ網羅しています。 

・ｐ.6の 4項 

正：いくつかの見方、例えば 

①材料、②機械・プラント、③電気・電子等 

誤：①材料、②機械・プラント、③電気・電子に分けて、 

・9/23（原）： 

・ｐ.4の 2項（自分で修正） 

 正：「SDGｓの達成に必要なこと」から自分の好きなテーマを選んでみる。 

誤：「SDGｓの達成に必要なこと」から自分の好きなテーマで勉強しましょう。 

・9/29（渡邊）：運営委員会時 

・効果はないと思いますが。ホームページの閲覧記録はできますか？ 

・9/29（原）： 

・効果はないと思います。当初から、文字ばかりのホームページより絵柄を入れてという

やり方です。昨今の情勢で会社員は、会社からは５年先より現状の打開策を考えるように

言われていますので、前回メモに引続き、今回は就業時間外に勉強しましょうという流れ

です。 

・9/29（島田）：運営委員会時 
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・事例は、CPD協議会シンポジウム 2022.03.04ではなく、第 3回世界エンジニアリングデ

ー記念シンポジウム 2022.03.04 開催です。 

・9/30（原）： 

 以上の内容変更により、rev2_CPD推進ホーム内容 No.15_20220930 を添付。 

・10/17（尾崎）： 

・追加のコメントは特にありません。 

・10/17（奥津）： 

・いろいろな視点があってもいいかと思います。そして何人かの方に技術開発・研究の 

誠意が伝われば それで広報の任務ＯＫと思います。 

・10/17（加藤）： 

・コメントした点を反映いただき、有難うございます。追加のコメントはありません。 

・10/25（原）： 

・以上の内容変更により、10/25付、CPD推進ホーム内容 No.15_20221025 を添付。 

・10/25付、ホームページ更新の依頼 

以上 

 

作成：広報委員長：原 


